

# Präsidiumssitzung 1. FC Magdeburg

Magdeburg, 22. März 2023

Am Donnerstag, 16. März 2023, traf sich das Präsidium des 1. FC Magdeburg zur turnusgemäßen Sitzung.

Diskutiert wurden die nächsten Schritte bezogen auf die Verbesserung der Infrastruktur rund um die MDCC-Arena.

Außerdem wurde über den aktuellen Stand des Projektes „Magdeburg International – 50 Jahre Europapokal“ gesprochen. Zu Gast waren Stefan Roggenthin (Fanprojekt), Thomas Hennigs (Fanrat e.V.) und Bernd Tiedge (AG Vereinskultur). Sie berichteten über die Planungen und die Vorbereitungen der Auftaktveranstaltung zu Beginn des Jubiläumsjahrs. Der Auftakt soll der 1. Mai 2023 sein, 50 Jahre nach dem Gewinn des FDGB-Pokals.

In der Saison 2023/24 soll es zudem auf verschiedenen Ebenen zahlreiche Veranstaltungen unter dem Motto des damaligen Europapokalgewinns geben.

Auch über die Ursachen der Abstiege der drei U-Teams (U16, U17, U19) und die damit verbundenen Auswirkungen auf die FCM-Nachwuchsarbeit wurde gesprochen.

## Dr. Jörg Biastoch, Präsident des 1. FC Magdeburg:

„Die kommende Saison wird aufgrund des Jubiläums des Europapokalsieges etwas ganz Besonderes. Wir haben auf verschiedenen Ebenen viele Ideen zusammengetragen und fassen momentan zusammen, was wir zu welchen Zeitpunkten umsetzen können. Den zahlreichen engagierten Mitgliedern und Fans gilt unser besonderer Dank. Es zeigt sich auch hier wieder, wie stark und eng alle beim 1. FC Magdeburg zusammenstehen und sich für den Club einsetzen.“